

Lo que la lluvia se llevó

Por Félix Anazco Ramos

Los Toros llegaron malheridos a su llanura con la esperanza de apoyarse en sus fanáticos para revertir las penas de las nueve derrotas y tres victorias cosechadas en la gira occidental; sin embargo, el efecto fue contrario.

Los Huracanes de Mayabeque trajeron la lluvia al Cándido González y derrotaron a los locales en los tres juegos 9-3, 5-4 y 5-3. Esta subserie puso al descubierto las principales debilidades de los nuestros. La defensa fue pésima, con cinco errores y al menos otros tres que no fueron a las estadísticas, echaron por tierra la labor de los abridores Dariel Góngora y Yosimar Cousín. En el bateo, aunque aumentó la producción de imparables, estos no se tradujeron en carreras, faltaron los batazos con corredores en posición anotadora. El resultado final fue un estadio semidesierto, con los más fieles aficionados molestos e incluso abucheando a algunos jugadores.

El inicio contra los Leones de Víctor Mesa fue más de lo mismo: las pifias en el primer *inning* acabaron con el trabajo del derecho José Ramón Rodríguez y con siete *hits* apenas pudieron fabricar una anotación.

Un aguacero evitó que se jugara el miércoles 23, y en el inicio del programa doble del jueves, los agramontinos dieron "la patada del ahogado", como dijera un fanático minutos después. Resulta que atropellaron a los azules de la capital con súper KO de 17-2, una victoria que se anotó Yariel Rodríguez, quien lanzó



Esta semana los aficionados fueron perdiendo la paciencia ante los errores de Camagüey.

los cinco capítulos sin regalar bases por bolas y solo permitió una carrera limpia. No obstante, los discípulos de VM32 se recuperaron en el segundo encuentro y ganaban 4-1 en el séptimo cuando la lluvia entró con furia en escena para otorgarles el éxito definitivamente.

Las precipitaciones de esta semana no sirvieron para lavar las heridas de la manada, por el contrario, los ubica en el penúltimo lugar de la tabla de posiciones, empatados con Cienfuegos, con balance de 11 derrotas y cuatro triunfos a una distancia de ocho partidos del líder Pinar del Río. En conversaciones con *Adelante*, varios jugadores y el mánager Orlando González dijeron que animadamente el colectivo está bien, y que confían en revertir los resultados en las próximas fechas.

Desde esta tarde tienen una nueva oportunidad de remontar peldaños en la clasificación cuando enfrenten al alicaído equipo de Holguín (el choque del domingo en el estadio Ambrosio Marrero, de Nuevitás, comenzará a las 2:00 p.m. y el lunes regresarán al "Cándido" desde las 7:00 p.m.). Para los Toros resulta indispensable ganar este compromiso antes de tomar nuevamente la carretera y recuperar las esperanzas que la lluvia se llevó.



Foto: Orlando Durán Hernández

De Tigre a Búfalo... la nueva "vida" de Yordanis Jaca

Por Alexei Nápoles González (Colaborador)
Foto: Cortesía del entrevistado

Tras su actuación con el club Arcenes, en El Salvador, el "Capitán" de los Tigres, Yordanis Jaca, defiende ahora los colores de los Búfalos de Managua, plantel con el que por primera vez encasta balones en la liga profesional nicaragüense.

Lo avalan muchos años vistiendo la camiseta de Camagüey en torneos de ascenso y las ligas superiores, y del equipo Cuba en numerosos eventos internacionales. Jaca, uno de los mejores baloncestistas en la historia de esta provincia, nos contó vía *Facebook* sobre la participación con su nueva escuadra.

"Me contactaron al ver mi desempeño en el campeonato salvadoreño, al que asistí entre marzo y mayo. Unos días después de recuperarme en Cuba de una lesión, llegué a los Búfalos, donde he sido muy bien acogido por los jugadores y el técnico, a los que conocía por habernos enfrentado durante el Centrobasket.

"Es mi primera vez en suelo nica, pero me siento como en casa. No importa que sea extranjero; al público le ha gustado el estilo que llevo al terreno, en especial los donqueos y otras jugadas con las que busco contribuir al espectáculo".

—¿Cuál es la estructura de la Liga Nicaragüense de Baloncesto?

—Otros tres equipos, además del mío, luchan por el título de este campeonato: Costa del Caribe, Leones de la Alcaldía de Managua y Toros del Norte. La mayoría tiene en sus nóminas a jugadores de buen nivel, así como a tres refuerzos internacionales. La única excepción es el Costa, en el cual todos los integrantes son de piel oscura y nacidos en la región caribeña del país.

"El torneo dura tres meses y es patrocinado por la alcaldía de la capital, con partidos los martes,



jueves, sábados y domingos en el parque deportivo Luis Alfonso Velázquez. Allí hay una cancha recubierta de goma".

—¿Cómo es el nivel de los jugadores?

—La calidad de este certamen es mayor que la del campeonato salvadoreño, pero no supera al de nuestra Liga Superior, sobre todo en lo referido a la preparación física, el somatotipo y la técnica de los atletas.

La "vida" de Búfalo jamás le hará perder su identidad y el sentido de pertenencia con el equipo de sus amores. "Yo soy Tigre ante todo", dice Jaca, aunque no niega que se trata de una oportunidad excepcional para mejorar su preparación de cara a los compromisos que lo llevarán de vuelta al tabloncillo de la Polivalente camagüeyana. Sobre un parque de Managua comienza su camino a las próximas peleas de los Tigres.



ORO PARA ROSE MARY

La atleta camagüeyana Rose Mary Almanza conquistó, este viernes, la medalla de oro en los 800 metros planos femeninos en el evento de atletismo de las Universiadas Mundiales de China-Taipei 2017. La semifinalista en el recién finalizado Campeonato Mundial de Londres, según información de *Prensa Latina*, se impuso ahora con un tiempo de 2:02:01, por delante de la ucraniana Olga Liakhova y la ugandesa Docus Ajok.

EN HAMBURGO, LA CRUZ Y ARGILAGOS

El elenco cubano que participa en el Campeonato Mundial de Boxeo en Hamburgo, conformado por nueve hombres, lleva dos camagüeyanos: Johany Argilagos (49 kilogramos) y Julio César Cruz (81), ambos campeones de sus divisiones en la anterior edición de la cita en Doha, Catar 2015. El minimosca agramontino tendrá su debut mañana domingo tras quedar *bye* en la primera ronda, mientras su coterráneo La Cruz, quien va por su cuarto título en estas lides, tendrá su primer combate el lunes tras quedar exento de la primera ronda.

RACIEL MARTÍNEZ DA GOL CADA VERANO

La XVI edición de la Copa de

Verano Raciél Martínez *In memoriam* devolvió la corona a los títulocampeones del *Micky's Club*, plateados en el 2016. El segundo lugar correspondió a los Ilustres Veteranos y el tercero a los Juveniles Repa. La cita constituye el evento socio-deportivo más aglutinador del reparto Lenin, y esta vez contó con alrededor de 15 integrantes de los equipos provinciales de primera categoría, juvenil y de cadetes, además de Ilustres Veteranos, que cada año llegan a honrar a su ex compañero Raciél Martínez, uno de los más talentosos futbolistas de los anales deportivos locales.

TRES CORTES DE MOCHA Y PA' LA TONGA

El pasado fin de semana se efectuó la primera semifinal provincial de la Liga Azucarera entre los equipos de los centrales Ignacio Agramonte (Florida) y Panamá (Vertientes), la cual dominó la potente novena del "Agramonte" en tres juegos. El otro cruce es entre los ingenios Brasil (Esmeralda) y Batalla de Las Guásimas (Vertientes). El ganador enfrentará al "Agramonte" (campeón vigente) en la final, de la que saldrá el representante camagüeyano a la zonal interprovincial contra conjuntos de Las Tunas y Ciego de Ávila.

• Carlos Guerra Castañeda
(Corresponsal Voluntario)